

INSTITUTO DE ÉTICAS APLICADAS Y CENTRO DE BIOÉTICA

LLAMADO A CONCURSO PARA POSTDOCTORADO EN INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y SALUD

El *Instituto de Éticas Aplicadas UC* (IEA) y el *Centro de Bioética UC* (CB) convocan a postulantes para una plaza de investigador postdoctoral en la línea de investigación "Desafíos Éticos de las Aplicaciones de **Inteligencia Artificial en Salud**". Proyecto que se desarrollará bajo la supervisión de los profesores Abel Wajnerman Paz (IEA) y Aleksandra Glos (CB) como investigadores patrocinantes. El Comité de Selección da la bienvenida a solicitudes de candidatos/as con formación en alguna de las siguientes disciplinas: **filosofía, bioética, neuroética, medicina, derecho, inteligencia artificial, neurociencia, tecnologías emergentes, mejora humana/ingeniería humana, entre otros.**

La Pontificia Universidad Católica de Chile está comprometida con los valores de la diversidad en cuanto al origen, etnicidad y género, con el objeto de construir una comunidad diversa. En ese contexto se invita en especial a postular a investigadoras mujeres.

La postulación deberá incluir (en español o inglés, en formato pdf):

- Grado de Doctor (PhD). Pueden postular a este concurso investigadores que hayan obtenido el grado académico de Doctor a contar del 1° de enero de 2022 en adelante. Para las postulantes mujeres que hayan tenido hijos en los últimos 3 años, podrán contabilizar un año adicional por cada hijo
- Propuesta de Investigación:
 - Formato: máximo 5000 palabras.
 - Contenido:
 - i) Descripción de los fundamentos teóricos-conceptuales de la investigación a desarrollar
 - ii) Estado del arte,
 - iii) Pregunta/s de investigación o hipótesis,
 - iv) Objetivos,
 - v) Metodología,
 - vi) Plan de trabajo o carta Gantt
 - vii) Novedad científica o tecnológica de la propuesta
- Carta de intención destacando trayectoria relevante al proyecto
- Currículum Vitae actualizado

- Dos artículos de investigación seleccionados, con una breve descripción/indicación de la contribución principal a la disciplina que apoya su selección.

Criterios de selección:

La evaluación de los postulantes se basará en la trayectoria académica y de investigación del o de la postulante, la cual debe estar enfocada en los conocimientos adquiridos, habilidades, autonomía como investigador o investigadora y otras competencias, que aseguren el desarrollo exitoso de la propuesta. Se requiere manejo de inglés escrito académico comprobable.

Beneficios para el investigador postdoctoral seleccionado:

- Honorarios: 26MM\$ anuales por un período máximo de 2 años
- Financiamiento para instalación ascendente a un monto máximo de 2,5 MM\$ (1er año) para extranjeros y quienes regresen a Chile desde el extranjero tras finalizar sus estudios de doctorado
- Equipamiento e Inversión por una vez al inicio del proyecto por un monto máximo de 4,5 MM\$
- Servicios e instalaciones UC para el desarrollo del proyecto
- Nombramiento de investigador postdoctoral UC

MUY IMPORTANTE: (a) La investigación debe realizarse de manera presencial en las dependencias de ambas unidades académicas patrocinantes, trabajando con investigadores del IEA y del Centro de Bioética en temas comunes debidamente coordinados; y (b) obligatoriedad de postular a FONDECYT POSTDOCTORAL en 2025.

La investigación debe realizarse íntegramente de manera presencial en las dependencias de ambas unidades académicas patrocinantes, trabajando con investigadores del IEA y del Centro de Bioética en temas comunes debidamente coordinados.

Recepción de postulaciones:

Lugar

: Enviar las postulaciones a los profesores Abel Wajnerman Paz (<u>abel.wajnerman@uc.cl</u>) y a Aleksandra Glos (<u>aleksandra.glos@uc.cl</u>) por correo electrónico, indicando en el asunto "Postdoctorado UC".

Plazo: Hasta el viernes 23 de agosto de 2024.

Consultas: Abel Wajnerman Paz (<u>abel.wajnerman@uc.cl</u>) y Aleksandra Glos (<u>aleksandra.glos@uc.cl</u>) **Postulantes extranjeros/as:** Una persona de nacionalidad extranjera y que postula desde el extranjero, en caso de quedar seleccionada para el postdoctorado, requerirá contar con la visa correspondiente, obtenida en el consulado del país de origen.

Información de resultados e inicio del proyecto:

Se informarán los resultados del concurso a más tardar el 30 de septiembre de 2024. El proyecto seleccionado podrá iniciarse a partir de octubre 2024 (hay flexibilidad).